



Wien-Besuch begeistert Mitglieder des Kirchenchors Rast-Bichtlingen

Mit strahlenden Gesichtern und vielen nachhaltigen Eindrücken sind die 66 Mitglieder des Kirchenchors Rast-Bichtlingen von ihrer Reise in die österreichische Hauptstadt nach Meßkirch-Sauldorf zurückgekehrt. Besonders begeistert zeigten sich die Sänger von der Akustik der Wiener Staatsoper, die der Chor bei einem Besuch erleben durfte. Auch ihr eigenes Konzert in der Rektoratskirche St. Peter inmit-

ten von Wien sei ein voller Erfolg gewesen, wie es in einer Mitteilung des Chors heißt. Neben der Musik gab es auch weitere kulturelle und genussvolle Programmpunkte auf der mehrtägigen Chorfahrt: So besuchten die Sänger berühmte Musikergräber wie das von Udo Jürgens und schauten sich bei einer Fahrt mit dem Riesenrad auf dem Wiener Prater die Stadt von oben an. BILD: RENATE HERMANN